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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Verkehrskonzept für die Überseestadt 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wann wird der Senat das integrierte Verkehrskonzept für die Überseestadt vorstellen, in 
welchem Umsetzungsstand befindet es sich derzeit? 
 

Welche konkreten verkehrlichen Maßnahmen zur Verbesse-
rung des Verkehrsflusses sind seitens des Senats für die 
Überseestadt vorgesehen und fließen in das Konzept mit ein? 

 
Welchen Zeitplan verfolgt der Senat hinsichtlich der Umset-
zung des Verkehrskonzeptes?  

 
 

 
 

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


